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长江艺术工程职业学院党群办公室 2024 年 4 月 3 日

唐秋宝书记深入机电系开展调研工作

4 月 1日，学院党委书记唐秋宝同志率学院党办主任石春金、科

员肖珂一行走进机电系，围绕系部党建工作开展情况、党政工作融合

等议题以座谈会的形式展开了深入系统的调研。

机电系全体班子成员、支部书记、党员教师代表共 7人全程参加

了调研活动。在调研会上，机电系党总支书记尹家经对标调研提纲，

分别从党员队伍状况、党的基层组织建设、教职工政治学习活动安排、

“三会一课”开展情况、系部党政工作融合等方面进行了详细汇报；

同时也反映了系部在大三学生党员教育管理、青年教师党员发展指标

安排、党员开展相关活动的经费配置等方面存在的问题与困难。机电

系党总支副书记、常务副主任严坤及其他参会人员对汇报的相关议题
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进行了补充和延伸。院党办主任石春金就近期学院重点党建工作、书

院制建设、省级党建研究课题立项申报等问题作了详细的说明和工作

布暑。

在一个多小时的座谈中，参会领导和党员教师本着实事求是的原

则，本着对学院工作高度负责的精神，对机电系的党建工作、党政融

合、教师队伍建设、书院制模式构建、高水平技能大赛等工作进行了

热烈的讨论和深入的交流。

唐书记对本次调研活动进行了总结。他认为，本次调研比较深入

地了解了系部党建工作开展的基本情况、基层组织和党员的急难愁盼、

党建工作存在的问题与不足；进一步明确了今后学院党建工作努力的

方向与目标。对于今后推进学院党建工作走深走实走心意义重大。唐

书记还对机电系近一个月的党建工作，特别是“中银杯”竞赛中取得

的优异成绩给予了充分的肯定，勉励机电系以党建工作为引领，再接

再励，克艰奋进，全力推进各项工作再上新台阶。最后，唐书记对机

电系今后的工作提出了四项要求：一是要进一步加强党政团结融合，

齐心谋发展、协力谱新篇；二是要认真落实党委布置的各项工作，确

保学院安排的工作得到强力的推进和高质量、高效率的完成；三是要

加强党建工作开展情况痕迹管理，提高管理的效率、效果和科学性；

四是要努力创建党建工作的特色品牌，打造“新亮点”。
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